



Ciudad Real



El presidente provincial, Carlos Cotillas, asegura que Page está haciendo “un daño irreparable a la ciudad de Manzanares” y le exige el cese fulminante del consejero de Sanidad

En el Comité de Dirección del PP, Cotillas ha indicado que es un “escándalo sin precedentes” que el Gobierno de Page diera por cerrado el brote cuando estaban entrando por las puertas de urgencias pacientes con síntomas de legionela. Considera probado que “se engañó a la población, que se ocultó información y, lo más preocupante, que existe un foco de infección que no se ha localizado y al que podrían seguir expuestos los ciudadanos”. Está convencido de que el consejero de Sanidad quiso dar “carpetazo” al tema para “escurrir el bulto” y no tener que asumir las responsabilidades políticas que le están exigiendo todos los castellano-manchegos. Ha lamentado que se estén poniendo en duda las informaciones de la plataforma de afectados de Manzanares sobre la muerte de una quinta persona y que se esté haciendo “por motivos puramente políticos” y para “salvarle el cuello” al consejero de Sanidad.



Carlos Cotillas en el Comité de Dirección

En otro orden de cosas, Cotillas ha afirmado que si se perpetra el pacto de Gobierno entre Sánchez e Iglesias siguiendo el ejemplo de Page y Podemos “los españoles podemos echarnos a temblar”, porque el pacto en Castilla-La Mancha es solo ejemplo de “sectarismo, de mentiras y de la demagogia más absoluta”. Ha pedido a José Manuel Caballero que si tan orgulloso está del pacto con Podemos que ha llevado al PSOE a la Junta pese a haber perdido las elecciones, que explique a los castellano-manchegos que el secretario general de su partido pretende “imitar” dicho pacto y aceptar el requisito del referéndum independentista en Cataluña. Es decir, pide a Caballero que explique claramente si “todos los votos que pidieron los socialistas en la provincia de Ciudad Real van a servir para que gobiernen este país los radicales de izquierdas más populistas y los independentistas”.



El presidente provincial, Carlos Cotillas: “Los presupuestos desenmascaran al PSOE de la demagogia, ya que Page destina a asuntos sociales un 15% menos que Cospedal”

Comisión Regional de Igualdad y Bienestar Social

En la reunión se ha puesto en duda que los presupuestos de Page y Podemos puedan dar cobertura a proyectos que fueron puestos en marcha por el Gobierno de Cospedal, como el Plan de Apoyo a la Familia o incluso que se pueda dar atención a todos los dependientes de la región que realmente lo necesitan. En materia de Igualdad, la Comisión Regional ha constatado que Page se ha limitado a “dejarse llevar por la inercia del Gobierno de Cospedal”. Cotillas entiende que el PP no debió haberlo hecho tan mal si Page no ha planteado ni una sola nueva medida en materia de igualdad pese a que utilizó este tema como arma arrojadiza contra el Gobierno de Cospedal cuando estuvo en la oposición. “Los presupuestos destapan la doble cara de un Gobierno que por un lado predica con las políticas sociales, pero que no las acompaña con financiación suficiente para aplicarlas y desarrolladas pese a que plantea una importante subida de impuestos”. “A Page se le ha caído la bandera de lo social que con tanta inquina ondeaba cuando estaba en la oposición en cuanto se ha sentado en el sillón de la Presidencia de la Junta gracias a sus cómplices de Podemos”.



Comisión Regional de Igualdad y Bienestar Social